

Actinver Asset Management y J.P. Morgan Asset Management anuncian alianza estratégica

Ciudad de México, 5 de diciembre de 2023.

Actinver Asset Management y J.P. Morgan Asset Management anunciaron hoy su alianza estratégica con el propósito de integrar la presencia y el potencial de Actinver Asset Management, una de las instituciones financieras líderes de México, con la experiencia global y renombre de J.P. Morgan Asset Management.

“Tenemos un firme compromiso de ofrecer estrategias de inversión líderes en la industria”, dijo **George Gatch, CEO de J.P. Morgan Asset Management**, quien también, destacó que “estamos entusiasmados en trabajar con Actinver Asset Management para ofrecer a los inversionistas mexicanos soluciones que pueden mejorar el desempeño de sus portafolios de inversión, así como satisfacer sus necesidades de inversión”.

Por su parte, **Héctor Madero, Presidente del Consejo de Administración y Director General, de Corporación Actinver, S.A.B. de C.V.** reafirmó la relevancia de esta alianza para el ecosistema financiero mexicano. “Nos robustecemos como institución de la mano de un gigante para abrir nuevas oportunidades a nuestros clientes, a través de la unión de experiencia, la transición de conocimiento y la gestión de instrumentos que invierten en activos internacionales”. Actinver Asset Management y J.P. Morgan Asset Management trabajarán juntos en diseñar una gama completa de productos en diferentes clases de activos, con un enfoque inicial en estrategias multiactivos y temáticas, así como en fondos cotizados en bolsa (ETFs, por sus siglas en inglés) con el objetivo de brindar a los clientes actuales y potenciales de Actinver, acceso a las capacidades globales de gestión de activos de J.P. Morgan Asset Management.

David Galarza, CEO de Actinver Asset Management, destacó que “esta alianza no sólo añadirá valor a ambas partes, sino que también reforzará la propuesta para los objetivos en constante evolución de clientes de Actinver, estableciendo un compromiso mutuo a largo plazo”.

Juan Pablo Medina-Mora, Head de J.P. Morgan Asset Management en México, señaló que, “como parte de esta colaboración, Actinver tendrá a visiones de mercado de J.P. Morgan Asset Management que respaldarán las decisiones de inversión y las conversaciones con los clientes para construir portafolios más robustos. Esta iniciativa aprovechará la experiencia global del trabajo con distribuidores de J.P. Morgan Asset Management, brindando apoyo a Actinver Asset Management en sus esfuerzos de crecimiento, expansión y distribución”.

Sobre Actinver Asset Management

Actinver Asset Management es parte de Corporación Actinver S.A.B de C.V. Grupo 100% mexicano líder en el manejo de inversiones. Al 29 de septiembre del 2023, Actinver cuenta con \$655 mil millones de pesos en activos bajo administración y custodia. Es una empresa pública que cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores desde mayo del 2010. Está regulada por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, y el Instituto para la Protección al Ahorro Bancario. **Operadora Actinver, S.A. de C.V. Sociedad Operadora de Fondos de Inversión, Grupo Financiero Actinver**, es la quinta operadora de fondos más grande de la industria en México con \$203 mil millones de pesos en activos bajo administración también al cierre del 3T23.

Sobre J.P. Morgan Asset Management

J.P. Morgan Asset Management, con activos bajo gestión de USD 2.9 billones (al 30 de septiembre de 2023), es un líder global en gestión de inversiones. Los clientes de J.P. Morgan Asset Management incluyen inversionistas institucionales, inversionistas tanto del segmento comercial como privado, así como individuos de alto patrimonio alrededor de los principales mercados del mundo. J.P. Morgan Asset Management ofrece gestión de inversiones global en acciones, renta fija, real estate, hedge funds, private equity y liquidez. J.P. Morgan Asset Management está presente en México desde 2018. J.P. Morgan Asset Management es la marca para el negocio de gestión de activos de JPMorgan Chase & Co. y sus afiliadas en todo el mundo.